
Jacques LARANGOT 29 juillet 2013

Nous n'allons pas tomber dans la sensiblerie, mais nous ne
pouvons pas rester indifférents devant la disparition de Jacques
LARANGOT.

Bien sûr que l'homme est exemplaire de part ses nombreuses
actions, défendant avec coeur, ses convictions, toujours pour
l'amélioration de la collectivité durant ses quarante deux années
au service du sud de l'Aisne.
Comme beaucoup, nous avons côtoyé Jacques LARANGOT, les
occasions étant nombreuses. Sa présence, qu'on le veuille ou
non, avait quelque chose de rassurant, comme si un père était là
pour veiller à ce que tout se passe le mieux possible. Son
parcours d'élu, n'est pas un parcours ordinaire. En homme de la
terre, il connaissait la valeur des choses et ses jugements, toujours tournés vers l'avenir, étaient fiables et
sûres. Son canton ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui, sans sa volonté d'apporter, malgré les difficultés, le
plus possible à ses administrés, prenant bien souvent les devants, par rapport aux autres cantons. Homme
politique d'avenir, il l'était; toujours des projets plein la tête, il mettait tout en oeuvre pour que le futur soit
prévu.
En des temps pas si lointain, il fallait une sacrée foi pour se lancer dans des projets aussi ambitieux que
celui de donner de l'eau à tous les habitants du sud de l'Aisne, (en 1979, il fonda le Syndicat d'Adduction
d'Eau).
Homme de combat, il était toujours là où le mécontentement de la population se manifestait (recemment,
contre la fermeture de l'hôpital de Château-Thierry, contre l'exploitation des huiles de schiste).
Ne négligeant personne, il était toujours présent aux manifestations, sportives, culturelle, amicales,
organisées dans les communes du canton. Toujours plein de bon sens et prompt à trouver des solutions,
lorsque quelques problèmes se posaient. On le voyait aussi au marché de Condé en Brie, dans sa 2cv,
aussi célèbre que lui. Et puis dans son jardin, à l'entrée de Condé, gardant les pieds bien sur terre, en
bêchant son carré de pommes de terre ou arrosant ses tomates.
Le monde, bien sûr, a changé en cinquante ans et ces hommes qui se démenaient pour le seul bien de la
communauté, ne sont plus légion, c'est pourquoi, il est important de se souvenir de ce que ces citoyens peu
ordinaires ont laissé. Tout ne s'obtient pas au détriment des autres, le côté humain n'est pas à négliger.

Des hommes comme Jacques LARANGOT, ont montré l'exemple et la voie à suivre, ne nous perdons pas
dans des projets uniquement tournés vers des profits rapides et égoïstes.
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Né le 2 novembre 1931, à Baulne-en-Brie,
de 1965 à 1992, Exploitant agricole

de 1971 à 1995, Maire de Baulne-en-Brie
de 1979 à 1987, Président de la Coopérative Agricole et Viticole ( CAV de Château-

Thierry )
de 1979 à 2008, Président du Syndicat d'Adduction d'Eau

de 1982 à 2001, Conseiller Général du canton de Condé en Brie
de 1995 à 2013, Maire de Condé en Brie

de 1995 à 2008, Président de la communauté de communes de Condé-en-Brie ( 4CB )
de 1998 à 2004, Conseiller Régional ( 2e vice-président de l'assemblée de Picardie )

Chevalier de la Légion d’Honneur pour ses années d’engagement au sein de la
collectivité

Officier du Mérite Agricole
Chevalier des Palmes Académiques

Médaille de Vermeil Communale, Départementale et Régionale
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